



**Mi Universidad**

**Ensayo**

*Nombre del Alumno: LUIS LÓPEZ LÓPEZ*

*Nombre del tema: ENSAYO*

*Parcial : 1er*

*Nombre de la Materia :ANTROPOLOGÍA MEDICA*

*Nombre del profesor: JUÁREZ RODAS PAULINA MARIBEL*

*Nombre de la Licenciatura :MEDICINA HUMANA*

*Cuatrimestre: 1er*

## INTRODUCCIÓN

La antropología médica es un subcampo de la antropología social o cultural. Es la traducción al castellano del término medical anthropology que sirve, desde 1963, la antropología médica busca la manera de satisfacer las demandas humanitarias y científicas del campo de la medicina, mediante la búsqueda del origen social de las enfermedades los estudios etnográficos que se llevan a cabo consisten mayormente en observaciones, entrevistas y cuestionarios para conocer la manera en que las personas perciben la salud y las enfermedades, y de qué manera la sociedad, la cultura, la política y el ambiente afectan su salud, Sí cada cultura tenía su medicina popular específica, y esta se configuraba a partir de los rasgos culturales generales de esa cultura, podía proponerse la existencia de tantos sistemas médicos como culturas, y así desarrollar un estudio comparativo de los mismos. A los sistemas médicos de las sociedades aborígenes en las que no podían demostrarse los rasgos sincréticos de la medicina popular europea se les llamó medicinas primitivas o pretécnicas según se hiciese referencia a los aborígenes actuales o a las culturas anteriores a la Grecia Clásica. A las que disponían de un corpus documental como la tibetana, tradicional china o ayurvédica se las llama a veces medicinas sistemáticas.

## ENSAYO

Como principio nos hace reflexionar lo importante que es para nosotros ser médico y que fue lo mejor que pudimos elegir como carrera el origen de los médicos es siempre correr a la ayuda de otra persona quizás como profesionalista vamos a perder muchas cosas pero siempre vamos a estar satisfecho con nuestras acciones de ayudas, la vida de todo médico es siempre la perseverancia y dedicación de siempre estar estudiando para ser un buen médico, el objetivo del médico es que al terminar su carrera, el médico debe entender la postura que el paciente tenga ¿Qué es lo que el paciente espera del médico? El paciente espera seguridad de un médico, espera un médico con mucha ética y ser muy empático ser directo y seguro a lo que voy hacer como profesional, si nuestro paciente nos presenta sus resultados debemos de ser muy meticuloso para dar una buena receta, comportarse de forma profesional todo el tiempo, saber comunicarse con el paciente tanto como emocional tanto como psicológico, tratar a nuestro paciente por igual, no importando de donde venga o de que posición económica tenga nuestro paciente, la antropología ha sido una herramienta científica para estudiar a los seres humanos unos de los términos claves son, relativo cultural, reto de la comparación, el contexto social y la red de relaciones, antropología social es una doctrina imprescindible para estudiar el comportamiento social, pregunta común ¿qué es la antropología? Es la ciencia social que se dedica al estudio de todos los seres humanos la rama de la antropología, es la antropología biológica que se ocupa de estudiar los procesos biológicos y sus efectos en la población humana, antropología lingüística, es la que trata de mirar como el lenguaje se manifiesta de distintas formas, antropología social y cultural, preservar las diversas culturas, entre el fenómeno de las globalizaciones, arqueológicas, se encarga de estudiar las sociedades antiguas a partir de sus restos materiales, sus subdisciplinas son la antropología forense, antropología médica, antropología de géneros, antropología urbana, la antropología biológica se ocupa de estudiar los procesos biológicos y sus efectos en la población humana, antropología forense, se encarga de trabajar mano a mano con la policía a los distintos cuerpos de seguridad, por ejemplo busca personas fallecidas, antropología médica, se ocupa de la atención de las representaciones de la salud, la enfermedad o la atención hacia el paciente, antropología de géneros, se encarga de trabajar en las políticas de prevención de violencia de género, antropología urbana, un antropólogo urbano está centrado en los planes de urbanización, parte de la medicina que a veces dejamos a un lado a la clínica, todos eso son los sacrificios que un buen médico debe hacer la antropología nace el siglo xx

## Conclusión

Cómo conclusión la antropología nos indica que es un médico los sacrificio que un médico debe hacer para logra ser un buen médico porque, el paciente siempre va estar esperando lo mejor de nosotros aprender a comprender lo que le pasientes nos está tratando de expresar mediante sus sentimientos y para concluir el tema nos habla sobre el paquete que nos estamos o que ya nos echamos que es un buen médico.